



Se aferra *Alito* a comisión cameral; cita a reunión de trabajo mañana

El priísta insiste en que fue ilegal su destitución la semana pasada

ENRIQUE MÉNDEZ

La confrontación entre Morena y Alejandro Moreno Cárdenas volverá a escalar mañana martes, día en que el dirigente priísta volvió a citar a una reunión de trabajo de la Comisión de Gobernación, al considerar que la del miércoles, en la que fue "destituido" como presidente de esa instancia legislativa, fue ilegal.

El orden del día de la reunión incluye los mismos temas que Morena y sus aliados desecharon ese día, aunque la mayoría se refiere a autorizar celebraciones como el día de la herbolaria o el del maíz.

Además, en la bancada priísta —que convocó a su plenaria de miércoles a viernes, en Saltillo, Coahuila— se considera que el anuncio hecho por la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, de emitir un nuevo audio de *Alito* este martes es sólo "show".

Críticas a la estrategia federal de seguridad

Como parte del enfrentamiento entre la dirigencia y la bancada priísta con Morena y sus aliados, el *tricolor* aprovechó ayer para di-

fundir críticas contra la política de seguridad del gobierno federal, después de las acciones violentas del crimen organizado en Guanajuato, Chihuahua, Michoacán, Jalisco y Durango.

Moreno Cárdenas afirmó que ese partido y el gobierno federal "perdieron el control del país y la inseguridad es insostenible", mientras que el grupo parlamentario priísta consideró que "las bandas criminales realizan acciones análogas al terrorismo, siembran el pánico y no hay consecuencia legal para ellas".

En ese sentido, la bancada priísta expresó su rechazo "a la inacción de las autoridades y, en particular, la descabellada e inaceptable declaración de la alcaldesa de Tijuana, Monserrat Caballero, quien adjudicó la violencia en esa ciudad a la falta de pago de 'piso' y pidió a los criminales actuar sólo contra los omisos".

A su vez, en un video, *Alito* resaltó que la violencia en aquellas entidades demuestra que "la estrategia de seguridad no sirve y que la violencia en México ha alcanzado niveles inaceptables... y este será el sexenio más violento de la historia".